

Abschlussbericht 2018 des Bezirksjugendleiters

Rückblick auf das Sportjahr 2018 in der Schützenjugend unseres Bezirkes Schwarzwald – Hohenzollern.



Bezirksjugendkönigschießen:

Auf dem Bezirksschützentag führt man das 7. Bezirksjugendkönigschießen durch. Es beteiligten sich mit 20 Starts eine gute Zahl von Jugendlichen an diesem. Den Königstitel erhielt Lörcher Kim (Sges Schramberg) mit einem 35,3-Teiler. Den Titel des 1.Ritter erreichten Schneider Lorena (SV Böttingen) mit einem 48,7-Teiler und den 2. Ritter, Hubert Evelyn (SV Boll) mit einem von 52,0-Teiler.

Bezirksmeisterschaften:

Auch die Bezirksmeisterschaften wurden in gewohnter Art und Weise durchgeführt. Auch dieses Jahr konnten einige unsere Jungschützen bestehende Rekorde brechen.

Disziplin	Name	Verein	Ringe
Luftgew. 30 Sch.-Liegend - Schüler I m männlich	Mahler, Gerik	SV Grünmettstetten	292
Luftgew. 30 Sch.-Liegend - Junioren I w weiblich	Kohler, Anne	SV Rangendingen	299
Luftgew. 30 Sch.-Liegend - Junioren II m männlich	Schanz, Marco	SV Roßwangen	299

Weitere unserer erfolgreichen Starter sind in den Ergebnislisten einzusehen.

Ich gratuliere allen Schützen noch einmal sehr herzlich zu Ihren Erfolgen. Und freue mich bereits sehr auf die nächste Bezirksmeisterschaft.

Landes- und Deutsche Meisterschaft:

Auch bei den Meisterschaften auf Landes- und Bundesebene starteten auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Jugendliche aus unserem Bezirk, und erzielten gute Erfolge.

Shooty-Cup:

Es starteten dieses Jahr fünf Mannschaften mit dem Luftgewehr. Hier die Ergebnislisten welche an den WSV weitergeleitet wurden. Herzlichen Glückwunsch auch hier für die Jungschützen. Der nächste Schooty-Cup findet am 25. Januar statt.

Lfd. Nr.	Verein	Name	1. Wettkampf			2. Wettkampf			Summe	Mannsch. Erg.
			1. Serie	2. Serie	Ges.	1. Serie	2. Serie	Ges.		
1	SV Aixheim	Lucas Plaumann	82	84	166	74	87	161	327	610
		Laura Kappeler	78	71	149	62	72	134		
2	SV Lauterbach	Justin Wöhrle	75	67	142	73	82	155	297	600
		Emma-Luies Müller	77	78	155	77	71	148		
3	SV Dornhan	Timo Erbes	75	74	149	68	68	136	285	599
		Marcel Samland	72	78	150	76	88	164		
4	Sges Spaichingen 1	Emanuel Jäger	64	68	132	71	78	149	281	550
		Rene Kauss	64	65	129	67	73	140		
5	Sges Spaichingen 2	Chris Bühler	76	79	155	71	70	141	296	520
		Eduard Lamparter	59	61	120	47	57	104		

Landesjugendtag:

Beim 29. Landesjugendtag in Engstingen konnte wir 23 Teilnehmer aus unserem Bezirk bei der von uns organisierten Busfahrt begrüßen. Unser Bezirk konnte einen nie dagewesenen Rekord verbuchen mit drei Landesschützenköniginnen und Landesschützenkönigen, einem 1. Ritter und einem 2. Ritter. Noch einmal herzlichen Glückwunsch hierzu.



Luftgewehr

- Landesschützenkönigin
Lena Kim Heinzelmann
(SV Dornhan)
- 2. Ritter
Nico Wilhelm
(SV Dornhan)



Luftpistole

- Landesschützenkönigin
Jenny Bleibel
(SV Dornhan)



Bogen

- 3. Ritter
Cedric Küfer
(SG Isenburg – Betra)



Lichtgewehr

- Landesschützenkönig
Fabienne Prunner
(SV Dornhan)

Weitere Glückwünsche:

Meine Glückwünsche gelten allen Jugendlichen für Ihre Erfolge. Natürlich wünsche ich ihnen allen auch in diesem Jahr, persönliche wie auch meisterhafte Erfolge. Ich bin sehr gespannt wie es weitergehen wird.

Mein Herzlicher Dank geht an:

Mein Herzlicher Dank geht an Roland Müller-Adrion, Thomas Braun und Karl-Heinz Hofmeister. Für ihre tatkräftige Unterstützung bei verschiedenen Gelegenheiten.

Natürlich gilt auch allen Betreuern, Jugendleitern und Trainern mein Dank, denn ohne diese könnten wir uns nicht über diese zahlreichen Erfolge freuen.

Zu guter Letzt möchte ich mich natürlich auch bei meinem Vorgänger Joachim Opitz, der mich weiterhin tatkräftig unterstützt, bedanken.

Nun noch etwas in eigener Sache:

Wie bereits im Vorjahr war ich auch in diesem Jahr bereits bei einigen Vereinen um zum einen das Training, zum anderen auch die Jugendlichen kennen zu lernen. Dies möchte ich gerne in diesem Jahr weiterhin vorsetzen, daher freue ich mich über jede Einladung. Hierbei möchte ich neue /andere Trainingsmethoden kennenlernen und möglicherweise auch einige meiner Erfahrungen weitergeben.

Dennis Gfrörer

Bezirksjugendleiter